Hochbegabte Schüler fördern

Bildung Schwerpunkt in Naturwissenschaften

Koblenz. Das Max-von-Laue-Gymnasium ist eine internationale Schule mit einer Abteilung für Hochbegabtenförderung. Ab der Stufe 5 gibt es eine Ganztagsklasse für hochbegabte Schüler, in der maximal 25 Kinder unterrichtet werden. In den regulären fünften Klassen findet Halbtagsunterricht statt. Die hochbegabten Schüler erhalten ab der fünften Klasse Lehrstunden in zwei Fremdsprachen -Englisch und Französisch. Außerdem erlemen sie ein Blasinstrument. Im weiteren Verlauf ihrer Ausbildung kommt in verschiedenen Fächern bilingualer Unterricht in englischer Sprache hinzu. In der achten Klasse haben die Schüler den regulären Schulstoff soweit vorgearbeitet, dass sie die Stufe neun überspringen können und direkt in die zehnte Klasse wechseln.

Ein zweiter Schwerpunkt der Schule liegt im naturwissenschaftlichen Bereich. Das Max-von-Laue-Gymnasium zählt zu den sogenannten Mint-EC-Schulen. Das bedeutet: Von der siebten bis zur zehnten Klasse bietet das Gymnasium mehr und intensivere naturwissenschaftliche Unterrichtsstunden an als der Durchschnitt. Bei der Sprachenfolge gibt es ebenfalls eine Besonderheit: Neben Englisch kann auch Französisch als erste Fremdsprache gewählt werden. Dann wird Englisch als zweite Fremdsprache verpflichtend.

Unter den AGs stechen besonders die Laumäxe heraus. 1976 gegründet, zählen sie zu den ältesten Schülerbands in Rheinland-Pfalz.

SV-Mitglied Niclas Schmarbeck mag an seiner Schule speziell die gut ausgestattete Bibliothek. Elternvertreter Knopp hat sich vor allem wegen der Hochbegabtenförderung für

Gymnasium entschieden. Und der ruar. Die genauen Termine gibt es kommissarische Schulleiter Detlef unter Telefon 0261/579 251 80

Serie Auschrat schätzt besonders naturwissenschaftli-Welche Schule chen Schwerpunkt des passt zu wem? Gymnasiums.

Heute: Max-Anmeldung ist von von-Laue-Mittwoch, 15, Febru-Gymnasium ar, bis Mittwoch, 29. Feb-

